

Moutiers

École Ste-Thérèse : les CM2 ont leur permis internet



Les gendarmes poursuivent leur mission de prévention à l'utilisation d'internet auprès des écoliers. Une opération en partenariat avec l'Éducation nationale. Jeudi, l'adjudant Soyer, de la brigade de La Guerche, a supervisé l'épreuve du permis internet à l'école Sainte-Thérèse. Examen réussi pour les dix-huit élèves de CM2.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

OF: 08/04/19

■ MOUTIERS

Après les lettres, la rencontre !



Cette belle journée s'est terminée autour d'un goûter

Les élèves de CE2 de l'école Sainte-Thérèse de Moutiers ont rencontré pour la première fois, leurs correspondants de la maison de retraite de la Providence à Gennes-sur-Seiche.

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves et les personnes âgées échangent différents courriers afin d'apprendre à se connaître.

Ce projet entre dans le cadre

des programmes scolaires et est à l'initiative de l'école de Moutiers qui cherchait un établissement partenaire. Pour cette rencontre, chaque élève avait préparé un questionnaire concernant la vie d'autrefois de son correspondant.

Après les avoir questionnés, les enfants ont pu discuter avec eux et leur chanter des chansons.

Le Journal: 12/04/19